## M. Howe et l'effort de guerre

Ottawa, 1er — Le ministre des Munitions, M. Howe, a déclaré que les événements survenus en Allemagne et au Japon ces dernières semaines constituent un défi pour nous Canadiens d'unir toutes nos forces et tout notre effort en vue de frapper les derniers coups qui forceront les pays de l'Axe à capituler. Le ministre exhorta chaque Canadien à ne pas oublier, cependant, que depuis plus d'un an les nouvelles ont été de jour en jour meilleures et qu'on a cru à certains moments à une paix plus rapprochée qu'elle ne l'était en réalité. "La guerre n'est pas gagnée, et aussi longtemps que tout ne sera pas tout à fait fini, nous avons les motifs les plus pressants de maintenir et d'accroître le rythme actuel de notre production de matériel de guerre. Tout particulièrement, nous devons accélérer la fabrication des

obus, mais pour cela, il nous faut trouver immédiatement quelque 3,000 femmes et quelque 7,000 hommes. Il est tout à fait essentiel que nous obtenions leurs services im-

médiatement."